

# いきいき茨城ゆめ国体2019



第74回国民体育大会

翔べ 羽ばたけ そして未来へ

## 専門委員会

いきいき茨城ゆめ国体常陸大宮市実行委員会の総務企画、競技式典、宿泊衛生、交通輸送の各専門委員会が開催されました。専門委員会では、常任委員会から付託された各基本計画を審議し、承認されました。



## 花いっぱい運動が始まりました

国体に訪れる多くの人をもてなすために、花いっぱい運動を行っています。今年は市内小学校6校で苗を育成し、施行栽培をしました。現在、市内の公共施設に飾っており、プランターには子ども達の国体応援メッセージが書かれています。



## いぼラッキーがゆくー国体PR作戦ー



美和ふるさと祭りのオープニングセレモニーや子ども神輿に参加しました。



市青少年なぎなた錬成大会の開会式に参加しました。子ども達に大人気でした。



あきない祭で、市なぎなた連盟の皆さんと一緒に茨城国体をPRしました。



特別養護老人ホームドルフィン納涼祭に参加しました。また、市なぎなた連盟の子どもたちによる演武の披露がされました。

道の駅常陸大宮かわプラザで、大好きいばらき常陸大宮市ネットワーク協議会の花苗植えによるPRが行われました。かわプラザに訪れたお客様に応援メッセージを書いてもらったプランターが飾られています。



## 最新情報



なぎなたが題材のマンガ「あさひなく」が映画化され、9月22日から公開されています。

図書館では「あさひなく」の貸出を開始しました。



国体ラッピングカーが完成。この車には、国体の愛称や日程のほか、小学館の協力で「あさひなく」のイラストが入っています。今後市内を走ります！